



神崎町立米沢小学校 学校だより 2025.10.10

大平台だより

Oohiradai Newspaper 「ほんき・やるき・げんき」全校児童数49名 校長 飯島 純子 No.30



毎年咲くヒガンバナ

運動会ありがとうございました！

9月27日、米沢小学校、米沢保育所の運動会を盛会のうちに終えることができました。

子どもたちは、各種目に一生懸命に取り組みました。保護者の皆様、草刈り隊の皆様、前日までの草刈りやテントの設置などの作業のご協力ありがとうございました。初めての半日開催の運動会でしたが、保護者の方との素晴らしいチームワークで、1時間掛からず後片付けも完了しました。ほんとうにありがとうございました。米沢を愛するみなさんのエネルギーを感じました。

運動会の様子については、次号でも詳しく紹介したいと思います。



息の合った選手宣誓！

「あゆみ」を配付しました

今日、中間の「あゆみ」を持ち帰りました。昨年までは、学期に1回の配付でしたが、今年度から、年に2回になりました。子どもたちには、「自分を支えて応援してくれた家族と一緒に見て、がんばったことなどを話し合いましょう。」と話しました。

初めて「あゆみ」をもらう1年生は、もう前からわくわくしていたそうです。感想を聞くと…「楽しかった」「うれしかった」「○がいっぱいあってよかった」と教えてくれました。子どもたちの笑顔をみると、あゆみがあってよかったと感じます。子どもたちからもらった笑顔をエネルギーに、これからも一人一人を大切にした指導にがんばりたいと思います。

よねっぴい、元気でした！

10月7日、神崎町で捕獲され、GPSを取り付けたサシバ4羽の情報が送られてきましたのでメールの内容（一部省略）を紹介します。米沢小学校では、※よねっぴいやサッシーを応援するメッセージを子どもたちと書きはじめています。

4羽は10月1日頃から動き出して、日本列島の太平洋側を南西に向かって渡っています。本日の朝時点で、よねっぴい（武田）は徳島県、サッシー（植房）は宮崎県まで移動しています。

よねっぴいは10月3日のAM9時に印旛沼周辺にいる記録が残されています。その後、毎日移動を続けて、今日（10/7）9時に徳島県にいることが確認されています。

サッシーは、10月2日AM10時頃に市川市にいる記録が残されています。その後、毎日移動を続けて、今日（10/7）9時に宮崎県にいることが確認されています。明日、明後日には2羽とも南西諸島に入るのではないかと思われます。その他の2羽もほぼ同じルートで渡りをしているのが確認できています。お時間ありましたら、子供たちにもお伝えください。

日本自然保護協会 出島様より

※「よねっぴい」は
米沢小児童が、
「サッシー」は、
神崎小児童が
命名しました。

